



Am Kivitzbusch 30
41462 Neuss

Tel.: 02131 / 90 46 70
Fax: 02131 / 90 46 65

Neuss, 23.02.2023

Liebe Eltern,

ich hoffe, Sie konnten mit Ihrer Familie angenehme Karnevalstage verbringen. Folgende Informationen möchte ich an Sie weitergeben:

Wir freuen uns sehr darüber, dass die Waffelaktion an Weiberfastnacht ein voller Erfolg war. Unsere Karnevalsfeier und der Duft der Waffeln, der sich auf dem Schulhof verteilte, haben sehr viel gute Laune verbreitet. Durch die Aktion konnten wir gleichzeitig Gutes tun. Es wurden insgesamt 750 Euro für die Opfer der Erdbebenkatastrophe in der Türkei und in Syrien gespendet. Ein ganz herzliches Dankeschön an Sie, liebe Eltern, die es ermöglicht haben, dass Ihre Kinder Waffeln kaufen durften, dies auch oft für eine deutlich höhere Spende. Vielen Dank an mein Team, das die Kosten für die Zutaten übernommen und den Spendenbetrag aufgerundet hat. Wie bereits angekündigt geht die Spende nach Entscheidung des Schülerparlaments an folgende Organisation: <https://www.savethechildren.de/>.

Am vergangenen pädagogischen Tag konnten wir sehr effektiv an unserem Schutzkonzept zum Thema „Sexuelle Gewalt“ arbeiten. Arbeitsgruppen beschäftigten sich mit folgenden Teilbereichen zum Thema: Gefährdungsanalyse, Leitgedanke der Schule, Verhaltenskodex, Prävention, Intervention, Elternarbeit, Beschwerdestrukturen bzw. Ansprechstellen und Partizipation. Wir werden noch intensiv an unserem Konzept weiterarbeiten und in diesen Prozess auch die Ideen und Vorschläge aus der Schulpflegschaft einbeziehen, bevor eine Veröffentlichung stattfindet.

Der angekündigte Sichtschutz für die Innenhöfe ist da und im ersten Hof bereits angebracht worden. Nun können sich die Kinder sehr bald während des Spielens in allen Innenhöfen unbeobachtet fühlen. Vielen Dank an Herrn Hampel, der diesen Sichtschutz gespendet und angebracht hat bzw. noch anbringen wird.

Ich möchte noch einmal an die anstehende Radfahrausbildung der 4. Klassen erinnern. Wir suchen dringend ein gebrauchtes, aber verkehrssicheres Schulfahrrad, das für Jungen und Mädchen einer 4. Klasse nutzbar ist. Über eine Spende oder Leihgabe würden wir uns sehr freuen.

Herzliche Grüße

Marion Amandi
(Rektorin)